

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ayuntamiento para temporalmente las obras en Cruz del Estudiante



PABLO MANSILLA 04/04/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil ha tomado la decisión de detener hasta después de Semana Santa las obras de reurbanización de la céntrica calle Cruz del Estudiante después de que los propios comerciantes pidieran a los operarios parar el funcionamiento de las máquinas que ayer a primera hora de la mañana estaban levantando la calzada para iniciar la segunda fase del proyecto. Ocurridos los hechos, representantes de la asociación Comercio Puente Genil se reunieron en la Oficina

Municipal de Obras y Urbanismo con responsables técnicos y el regidor para trasladarles su queja y su preocupación dada la llegada inminente de la campaña de Semana Santa.

El Ayuntamiento, finalmente, ha cedido a la presión de los comerciantes de la zona, pero el portavoz de Izquierda Unida Puente Genil, Jesús David Sánchez, ha criticado al equipo de Gobierno ante lo que define como «falta de previsión y coordinación entre las áreas, además de falta de claridad política a la hora de tener claras las cosas». Sánchez indicó que lo preestablecido era que una vez concluida la primera fase de la obra – correspondiente al tramo que transcurre desde el Paseo del Romeral hasta la esquina del Mercado de Abastos – se detuviesen los trabajos hasta después de Semana Santa debido al incremento del tráfico y visitantes previsto para los próximos días. Asimismo, manifestó que el incidente «es una prueba evidente de que la política de participación en urbanismo es una mentira del equipo de Gobierno», y que «no se tiene en cuenta ni los intereses de los comerciantes ni de los vecinos».

abc.es

www.abc.es

Una exposición «teje» los 20 años de historia del modista Manu Sánchez



V. REQUENA - abccordoba Córdoba 04/04/2017
08:21h

El diseñador de alta costura Manu Sánchez presentó ayer en el Ayuntamiento de Puente Genil la «Exposición 20 años de su historia», que tendrá lugar entre el 5 de mayo y 12 de mayo. Sánchez recibió en 2015 la Medalla de Oro de los Reyes Católicos por su trayectoria profesional. Durante

estas dos décadas ha vestido a Carmen Sevilla, Charo Reina, Marian Conde, Jenny LLada o Helena Bianco, entre otras artistas.

A la presentación del cartel asistieron el alcalde, Esteban Morales, y la cantante Marian Conde, que acaba de lanzar su último disco «Aire», junto al modisto, Manu Sánchez, y la periodista, Virginia Requena, que conducirá el acto homenaje. Esteban Morales dijo que «teníamos que estar con Manu porque representa a una persona que desde un pueblo como este y gracias a su calidad profesional ha sabido buscarse y es embajador de Puente Genil». Conde reseñó que «es un gran diseñador y gran persona, desde que lo conoces te llega al corazón y en nuestro mundo no siempre encuentras a gente así, se lo gana todo a base de esfuerzo».

Estudiante hasta después de Semana Santa

La Asociación de Comercio demandó su paralización IU critica la falta de "previsión" municipal



José Manuel Cabezas 04 abril, 2017 - 02:36h

El Ayuntamiento ha paralizado de manera temporal las obras que se están ejecutando en la calle Cruz del Estudiante, una medida solicitada por la Asociación de Comercio de Puente Genil y que tiene por objeto no interferir en el normal desarrollo de la actividad comercial ante la cercanía de la Semana Santa. Las actuaciones, cuyo inicio estuvo rodeado por la polémica a raíz

de las protestas de varios comerciantes, contrarios a la realización de los trabajos, comenzaron hace algunas semanas y han discurrido con normalidad en el tramo más cercano al Paseo del Romeral.

Finalizada esta primera fase, los operarios se dispusieron ayer a iniciar la segunda que iba a dar continuidad a las obras hasta el cruce con Cristóbal Castillo, una actuación que finalmente quedó en suspenso tras la reunión mantenida entre los representantes de la Asociación de Comercio, el alcalde, Esteban Morales (PSOE) y técnicos del área de Obras y Urbanismo del Consistorio, un encuentro que sirvió para evaluar la situación, llegándose al acuerdo de suspender temporalmente las obras hasta después de la Semana Santa, algo que agradeció el colectivo que agrupa a los comerciantes, que mostró su satisfacción por la decisión y valoró "el buen criterio del Ayuntamiento" para adoptar esta medida. "Los comerciantes somos conscientes de los inconvenientes de una obra y los problemas técnicos que puede acarrear esta parada imprevista, pero creemos firmemente que el no hacerla puede afectar significativamente para muchos de ellos", señaló la asociación en su nota.

No obstante, la situación generada provocó reacciones desde el punto de vista político, y así, también ayer, el portavoz municipal de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez, criticó la falta de previsión y coordinación existente en el equipo de gobierno municipal, y la falta de claridad política "para ejecutar lo que inicialmente habían planteado". "Nos han alardeado de que ellos participan, de que escuchan a la gente, y de que tienen

siempre un proceso participativo con comerciantes y vecinos, pero eso es absolutamente falso", dijo el concejal de la coalición de izquierdas, que añadió que en este caso "han informado con pocos días de antelación de que la obra se iba a llevar a cabo, y lo que ha pasado hoy -por ayer-, levantando una calzada a cuatro días vista de que comience la Semana Santa, demuestra que no existe ni participación, ni previsión, y no se tienen en cuenta los intereses de los vecinos".

Estas palabras no sentaron nada bien al regidor, que replicó a Sánchez al afirmar que la reunión con los representantes de la Asociación de Comercio estaba fijada de antemano y que los operarios pertenecen a una subcontrata que desconocía dicho encuentro, por lo que procedieron a iniciar su actividad. "Las obras se han paralizado de conformidad con la empresa adjudicataria y a petición de la Asociación de Comercio", señaló Morales, quien de esta manera quiso zanjar el debate con el portavoz de IU.

El Ayuntamiento saca licitación las obras del graderío y los vestuarios del campo de fútbol



04/04/2017 Por Jara Martín

La Junta Local de Gobierno ha aprobado una serie de inversiones en remodelación y mejora de infraestructuras deportivas por un montante cercano a 270.000 euros. Las actuaciones, que han sido presentadas esta mañana por el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, supondrán la mejora de la práctica diaria de multitud de usuarios y de los clubes y escuelas bases de las distintas disciplinas deportivas. Información de GRUPO COMUNICA (Consulte

nuestras EXCLUSIVOS SERVICIOS, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Por un lado, se han adjudicado las obras de repavimentación y ampliación de pistas deportivas por valor de casi 30.500 euros. Esta cuantía permitirá sustituir el pavimento de hormigón poroso de la sala cubierta Sánchez Cuenca; el arreglo de la pista de baloncesto del Polideportivo Francisco Manzano, deteriorada a causa de la climatología; y la reforma integral de la pista de baloncesto ubicada en la calle Écija, donde se instalará también una valla de alambrada para garantizar la seguridad de los usuarios, principalmente niños y jóvenes.

Por otro lado, se ha presentado el pliego de condiciones para la adjudicación de dos grandes proyectos que estaban incluidos en el presupuesto de 2016 y que, hasta la fecha, no se han podido sacar a licitación. Estos son la reforma de los vestuarios del campo de fútbol Manuel Polinario 'Poli', con un presupuesto de 78.000 euros, y la ampliación del graderío y de los aseos para el público, con un coste inicial de 159.451 euros.

Esta última intervención, tal y como anunció el concejal de Deportes a finales de 2016, permitirá albergar a más de un millar de espectadores, más del doble de la capacidad actual (483 asientos).

Las empresas interesadas podrán presentar sus ofertas económicas, así como el resto de la documentación, en los 10 días naturales posteriores a su publicación. Asimismo, teniendo en cuenta que tanto el graderío como los vestuarios deberán permanecer en uso parcial durante la ejecución de las obras, los solicitantes deberán incluir una memoria en la que se describa la metodología a seguir para su desarrollo.

Presentado el cartel de los 20 años de Manu Sánchez con la cantante Marián Conde y el Alcalde



Virginia Requena 03-04-2017 | Puente Genil Noticias

Manu Sánchez ha presentado esta mañana en el Ayuntamiento de Puente Genil la “Exposición 20 años de su historia”, en la Alta Costura que tendrá lugar entre el 5 de mayo y 12 de mayo en la casa de la Cultura, Alcalde Manuel Baena Jiménez. Y que estará precedida de un acto inaugural al que asistirán amigos del autor y conocidos cantantes, intérpretes y artista en general.

A la presentación del cartel ha asistido el alcalde, Esteban Morales y la cantante, Marian Conde, junto al modisto, Manu Sánchez, así como la periodista, Virginia Requena que conducirá el acto homenaje. Toda la información con GRUPO COMUNICA (a través de puente genilnoticias.com)

Esteban Morales ha dicho que “teníamos que estar con Manu porque representa a una persona que desde un pueblo como este y gracias a su calidad profesional ha sabido buscarse un hueco en la moda a nivel nacional y además hace embajador de Puente Genil”.

Conde ha reseñado que “es un gran diseñador y gran persona, desde que lo conoces te llega al corazón y en nuestro mundo no siempre encuentras a gente así, se lo gana todo a base de esfuerzo”.

En la Muestra, Manu Sánchez dará a conocer 20 de los trabajos realizados en su trayectoria tanto de novia, madrina o fiesta y al mismo tiempo los documentos de prensa que acreditan la evolución del artista, quien recibiera en 2015 la Medalla de Oro de los Reyes Católicos, en reconocimiento a su trayectoria.

Sánchez ha vestido, entre otras artistas- dijo la periodista- a Carmen Sevilla, Charo Reina, Marian Conde, Jenny LLada, Helena Bianco.

Paralizadas las obras en Cruz del Estudiante hasta que finalice la Semana Santa



Virginia Requena 03/04/2017

Esta mañana a primera hora, representantes de la Asociación de Comercio Puente Genil han tenido una reunión en urbanismo con los responsables técnicos y el alcalde Esteban Morales. Se ha tratado la problemática que presenta el estado de las obras de mejora de la calle Cruz del Estudiante, dada la inminente llegada de fechas cruciales para el comercio. Desde el consistorio se han escuchado estas demandas y entre ambas partes se ha concluido en que, lo más importante, es el comercio, por lo que las obras quedarán paralizadas desde hoy hasta la vuelta de Semana Santa. Toda la información con GRUPO COMUNICA- PUENTEGENILNOTICIAS.COM

Desde comercio, “nos alegramos del buen criterio por parte del Ayuntamiento y celebramos esta decisión”. Los comerciantes “somos conscientes de los inconvenientes de una obra y los problemas técnicos que pueden acarrear esta parada imprevista, pero creemos firmemente que el no hacerla puede afectar significativamente para muchos de ellos”.

IU denuncia que los comerciantes han paralizado las obras en Cruz del Estudiante y no el ayuntamiento



Virginia Requena 03/04/2017

El portavoz del Izquierda Unida en el ayuntamiento de Puente Genil, Jesús David Sánchez, ha denunciado esta mañana que “han sido los comerciantes los que han paralizado las obras de la segunda fase de la calle Cruz del Estudiante, y no el ayuntamiento”. La información con GRUPO COMUNICA a través de puentegenilnoticias.com. Por tanto, la paralización “no ha sido fruto de la participación ciudadana en obras, sino de comerciantes que han dicho que las paraban”.

Ya que según explica Sánchez “la intención municipal es la de continuar desde la plaza de abastos hasta Correos, con las consecuentes molestias que eso supone”. Para el portavoz de IU esta acción es “muestra de que no existe participación en materia de urbanismo”. Más bien lo que hacen “a lo sumo es informar unos días antes a los ciudadanos y comerciantes”. Estos hechos – dijo Sánchez- “denotan falta de previsión” del equipo de gobierno.

Puente Genil invertirá 270.000 euros en infraestructuras deportivas

Se pretende la repavimentación y ampliación de varias pistas deportivas



Lunes, 03 abril 2017 18:53 Redacción Andalucía Centro

El concejal de Deportes y Educación, y portavoz municipal, José Antonio Gómez, ha dado a conocer el contenido de las inversiones que el Ayuntamiento de Puente Genil va a realizar en las instalaciones deportivas municipales, unas actuaciones “que mejorarán -dijo- la práctica diaria de multitud de usuarios y escuelas base de las disciplinas deportivas de los deportes colectivos más practicados en el

municipio”.

Así, el concejal informó que la Junta de Gobierno Local había aprobado la adjudicación de la repavimentación y ampliación de varias pistas deportivas por importe de 30.465,71 euros, obras que cuenta con un plazo de ejecución de tres meses y afectarán a la repavimentación de la Sala Cubierta “Sánchez Cuenca”, en la actualidad con pavimento de hormigón poroso; a la pista de baloncesto del Polideportivo Francisco Manzano, que presenta un pavimento de hormigón desgastado del uso y de las condiciones climatológicas y la reforma integral de la pista de baloncesto de calle Écija, que también presenta un pavimento de hormigón poroso desgastado, carece de cerramiento y de márgenes de seguridad.

Por otra parte, la Junta de Gobierno también aprobaba los pliegos de condiciones de la reforma de los vestuarios del campo de fútbol, que cuenta con un presupuesto inicial de 78,000 euros y un tiempo de ejecución de tres meses y la ampliación de graderíos y aseos para el público, presupuestado en 159.451,44 euros y un tiempo de ejecución de seis meses.

En estos dos proyectos que se sacan a licitación, además de la documentación que justifique la solvencia económica o financiera de la empresa y la solvencia técnica para poder ejecutar la obra que se licita, éstas deben presentar una memoria donde se contemple la metodología a seguir para realizar todos los trabajos en los vestuarios, teniendo en cuenta que el campo de fútbol y sus vestuarios deben permanecer en uso, al menos parcialmente, durante el desarrollo de la obra.

El único criterio valorable para la adjudicación de ambas intervenciones es el económico, por lo que la empresa que cumpla todos los requisitos legales y técnicos presente la oferta más ventajosa para el Ayuntamiento (más barata) será la adjudicataria. Informa Ayuntamiento de Puente Genil